

# AGUASdigital.com

## Fitch Ratings ratifica alta calidad crediticia de Aguascalientes

12/02/2014 17:26 (-6 GTM)

Fitch Ratings ratificó que la calificación crediticia de Aguascalientes se mantiene en AA con perspectiva estable, con base en los resultados alcanzados al cierre de 2013.

De acuerdo a lo que se informó, esta ratificación tiene como fundamento el incremento en su recaudación local y control del gasto operacional, lo que le ha permitido fortalecer su desempeño financiero; moderados niveles de apalancamiento y sostenibilidad; sólida posición de liquidez y bajo nivel de pasivo circulante; una posición muy favorable respecto al pasivo pensional e importante dinamismo en el desarrollo económico de la entidad.

Apuntándose, asimismo, que Fitch estima que para 2014 los pagos de capital e intereses serán menores al 20% de sus ingresos disponibles, lo cual es manejable y acorde con la calificación.

Es de mencionar que en la última revisión que realizó, la misma agencia calificadora en febrero de 2013, se mejoró la calificación del estado para pasar de AA- a AA, esto como resultado del buen manejo de los recursos públicos, por lo que la presente acción de calificación reafirma la continuidad a las medidas que desde el inicio de la administración del gobernador Carlos Lozano de la Torre, instruyó a la Secretaría de Finanzas, para que el manejo de los recursos públicos, se hiciera bajo criterios de eficiencia, control, disciplina, transparencia, privilegiando en todo momento el gasto de inversión en rubros prioritarios como el desarrollo social y económico.

Destacando que la confirmación a la alta calidad crediticia del estado refuerza los resultados publicados recientemente por la agencia Standard & Poor's respecto a las altas tasas en gasto de inversión, que en contraste con el contexto actual, donde los gobiernos estatales y provinciales de América Latina continuarán teniendo problemas con los crecientes gasto operacionales, los niveles observados por el estado son un aliciente para fortalecer el empleo y la economía.

Finalmente, se dio a conocer que con la ratificación a la calificación de la calidad crediticia, el estado se mantiene en el grupo de las tres entidades con las mejores calificaciones en escala nacional, (AA estable).

Redacción